

610 10.02.15

→ 410

**Bürgerinitiative Strassenbau**  
**Roseneck Eberswalde**  
Ansprechpartner :  
Wolfram Hey  
Roseneck 16  
16225 Eberswalde

10.02.2015

### **Stellungnahme im Zusammenhang mit dem Baubeschluss Verkehrsanlage Roseneck**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Boginski

Wie uns bekannt wurde , lehnt die Telekom eine Erdverkabelung der Freileitungen ab.  
Die Anwohner sind darüber sehr empört . Wir meinen , dass es gute Gründe für eine Erdverkabelung gibt:

1. Die Anwohner investieren in beträchtlichem Umfang und teilweise mit persönlichen Entbehrungen in den Strassenbau in der Erwartung auf lange Sicht ein qualitatives Umfeld wie in den anderen Strassen zu erlangen.
2. Bei Verbleib der Baumasten im Bauraum und ca. 40 cm Auskoffertiefe muß bei einer Einbindetiefe von 80-100 cm ,bis 7 m Masthöhe und Schrägzug der Leitungen eine Gefährdung der Standsicherheit angenommen werden.
3. Mittlerweile sind die Masten über 24 Jahre im Erdreich ,so daß Ihre Lebensdauer als endlich angenommen werden kann.
4. Der Verbleib der Freileitungen birgt auch Behinderungen in der Grundstücksnutzungen bei Kranarbeiten in sich.
5. Blitzeinschläge haben in der Vergangenheit zu Zerstörungen in den Abnehmeranlagen geführt.
6. Nach Ermittlungen unseres Anwohners , Theo Henning , werden die Holzmasten den Verkehrsraum tangieren . Mind. 1 Mast steht auf privatem Grund. (Roseneck 20 )

Wir hegen die Erwartung , daß die Stadtspitze diese Problematik der Konzernleitung verdeutlicht und eine bessere Lösung erstreitet. Schließlich ist es städtischer Raum der von der Telekom genutzt wird.

Mit freundlichen Grüßen



Telefon : 03334 236624 /235750 e-mail : archicontor@arcor.de